



[GUILLEM CORREA](#) , 02/12/2011 | El **III Congreso Protestante de Cataluña**, IICPC, es una oportunidad, irreplicable en 10 años, para vivir la unidad de la Iglesia y para participar de una oportunidad de aprendizaje única.

Es una oportunidad única para analizar juntos dónde estamos, dónde queremos estar dentro de 10 años y, lo más importante y difícil, cómo podemos llegar.

Y para poder llegar es necesario que, entre todas y todos, encontremos el camino señalado por Dios.

Es una incoherencia hablar de la falta de unidad de la Iglesia y encontrar cualquier excusa para desmarcarse cuando se crean espacios como el del **IICPC** para hacer real esta unidad.

Salir de nuestro localismo, de nuestra tribu, para construir el **Reino de Dios** en lugar de trabajar para construir sólo nuestro reino de taifas es el reto que tenemos como líderes de la Iglesia Protestante de Cataluña.

Con la que está cayendo hoy, más que nunca, la Iglesia tiene que reunirse para buscar juntos la dirección de Dios, para animarnos unos a otros, para consolarnos unos a otros y para comprometernos los unos con los otros y todos con Dios.

Si tú no necesitas consuelo, ven a consolar.

Si tú no necesitas visión, ven a compartir con nosotros tu visión.

Si tú no necesitas recibir, ven a dar.

Pero si necesitas consuelo, visión o recibir ven porque Dios tiene una palabra para ti en este **Congreso**

Muchas pueden ser las razones para quedarte en casa pero seguramente muy pocas de estas razones son válidas a los ojos de Dios.

La situación del testimonio de la Iglesia en Cataluña requiere no sólo que te inscribas en el **Congreso**, sino que participes activamente en los espacios creados para escucharnos unos a otros.

Si tú no necesitas ser escuchado ven a escuchar a los demás pero, y sobre todo, ven a escuchar a Dios.

Lo que se hace en el **III Congreso** es dar voz a toda la Iglesia para que entre todas y todos encontrémosla voluntad de Dios para nuestro pueblo.

Si crees que tienes mejores cosas que hacer, tú misma, tú mismo.

Dentro de 10 años tendrás una nueva oportunidad, o no.

Autor: [Guillem Correa Caballé](#)

© 2011. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA como fuente.

{loadposition guillem}